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A los 29 días del mes de octubre, siendo las 14:00 hs, se da comienzo a la 7ma. Reunión 
Ordinaria del Consejo de Escuela de la Escuela de Bio y Nanotecnologías en el edificio IIB, Campus 
Miguelete. ' 

Participan de la sesión: el Decano de la Escuela, Juan E. U galde; los y las consejeras titulares 
docentes: Carlos Buscaglia, Galo Soler Illia; la consejera titular no docente Daiana Olivarez; y por 
el claustro estudiantil Maximiliano Cosenza. El consejero docente Leandro Mirando participa por 
zoom. Asiste la secretaria académica, Susana Giambiagi y Marcela Braceo en su calidad de 
coordinadora de la Licenciatura. 

El Decano inicia la reunión con el primer punto del orden del día: 1) Aprobación del acta de la 
6ta. Reunión Ordinaria del Consejo de la Escuela de Bio y Nanotecnologías. Solicita su 
aprobación o las objeciones que consideren. Por unanimidad, se aprueba el acta del 24 de 
septiembre de 2024. 

El Decano introduce el punto el2) Homenaje al Dr. Carlos Frasch (programación), dando 
la palabra a Carlos Buscaglia, quien participa en la organización del evento junto con el Dr. Fernán 
Agüero, bajo la coordinación de la Secretaría de 1 + D + i. 
Buscaglia detalla que aún está en diseño el cronograma de la jornada, pero en principio incluirá dos 
segmentos principales: un acto formal con la participación de las autoridades de la UNSAM y, por 
la tarde, un encuentro más íntimo destinado a compartir experiencias y reflexiones sobre la figura 
del Dr. Frasch. Informa que han convocado a familiares, colegas y amigos, y que algunos 
colaboradores internacionales asistirán en forma presencial mientras que otros participarán vía 
zoom. El Decano consulta si se requiere algún apoyo adicional por parte de la Escuela para el día 
del evento. Buscaglia solicita la colaboración para la difusión del evento a través del envío del flyer 
y confirma que el auditorio ya ha sido reservado para el segmento vespertino. 

A continuación, se prosigue con 3) Propuesta de la Comisión de Asuntos Académicos por el 
incremento sostenido en la matrícula a la Licenciatura en Biotecnología. El Decano da la 
palabra a la consejera docente Vanina Álvarez integrante además de la comisión que mediante un 
informe adjunto presenta una perspectiva de la nueva situación: "En el año 2023 hubo 255 
estudiantes ingresantes al CPU para la carrera de biotecnología, de los cuales 205 comenzaron la 
carrera de grado (alrededor del 80%). En 2024 hubo 381 ingresantes a la carrera, de los que 228 
iniciaron su carrera de grado (alrededor del60o/o). Para el año 2025, hay inscritos 525 estudiantes y, 
promediando los porcentajes anteriores, 315-420 comenzarían la carrera de grado." El consejero 
estudiantil Maximiliano Cosenza detalla la propuesta que se pone a consideración: 
l. Cada docente titular evalúe los recursos (tanto económicos como humanos) necesarios para la 
continuidad de la materia, considerando el aumento en el número de estudiantes en su materia. 
2. Evaluación del número de comisiones necesarias para la continuidad de las materias. 
3. Optimización de los recursos disponibles (humanos, económicos y tnateriales) para la continuidad 
de las cursadas. En relación con los RR.HH., se comunicará a los auxiliares los datos este inforn1e 
para explicitar las actividades que incluirá la optimización. 
4. Definir presupuesto 2025 para realización de los trabajos de laboratorio. 
La discusión continúa respecto de cómo asumir la nueva realidad con los problemas presupuestarios 
y de infraestructura que hay. El Decano indica que está esperando el presupuesto para transformar 
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el aula 1 en laboratorio. Marcela Braceo pide la palabra, con1enta que en la próxima reunión con 
docentes de diciembre se plantearán las nuevas demandas, la necesidad de cubrir horarios 
vespertinos para las nuevas comisiones y que cada docente anticipe el listado de insumos para el 
dictado de las materias sobre todos los prácticos. 

El consejero Galo Soler participa expresando que la tendencia es ir al dictado de diplomaturas y 
cursos pagos que permitan financiar el resto de las necesidades, dado que constitutivamente nuestras 
carreras son caras. El Decano enfatiza en que hay que seguir con todas las estrategias para 
anticiparnos a sostener una formación de calidad que incorpore la alta demanda, que es muy difícil 
cuidar a todos y que seguramente se precisaran nuevos esfuerzos. Susana Giambiagi comenta que 
la falta de aulas es un tema difícil de resolver, que será más trabajoso para los docentes la logística 
de trasladarse con proyector a otras aulas del campus y que los esfuerzos se hacen diariamente. 
Se acuerda por unanin1idad trabajar en pos de la propuesta de la Comisión de Asuntos Académicos 
y elevarla a la reunión de docencia. 

El Decano indica que antes de pasar al último tema, sobre tablas, el consejero Galo Soler Illia 
presenta el tema del concurso de director del INS. El consejero toma la palabra indicando que 
quiere legitimar la designación del cargo. El Decano refiere que se debe seguir la normativa de lo 
que indique el Estatuto. La normativa indica que debe ser propuesto por el Consejo de Escuela y 
designado por el Rector. El Decano plantea que el Consejo de Escuela puede llamar a un concurso 
con una propuesta del perfil que requiere el cargo de gestión. Por eso indica que es importante pensar 
en que es lo que se pondera para dicha función. El consejero Carlos Buscaglia plantea que es 
indispensable que sea requisito que quién se postule sea parte de la Institución, es decir interno. El 
Decano comenta que la disposición actual que lo designó al director del INS es previa la formación 
del Consejo de Escuela, por eso es importante formalizar un nuevo concurso que se actualice a la 
normativa vigente. Se acuerda que el INS eleve la propuesta con el perfil y la conformación del 
jurado. 

Se cierra el Orden del día con el últin1o tema que platea el Decano 4) Información del Decano en 
referencia al tema presupuestario del Sistema Universitario y Científico. El Decano menciona 
que seguimos sin novedades, que siguen las medidas de fuerza, la discusión el presupuesto 
universitario 2025. El panorama en el Sistema Científico es aún peor, Agencia no ejecuta y no 
sabemos como se sigue. La universidad esta pensando alternativas de financiamiento para 
investigación. 

Siendo las 16:20 hs el Decano da por finalizada la 6° Reunión Ordinaria del Consejo de la 
Escu~ y Nanotecnologías de la Universidad Nacional de General San Martín. 
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